

自治会自主防災会 平成23年度防災訓練

平成23年2月13日(日)自治会自主防災会主催、藤沢北消防署のご指導、ご協力の元防災訓練が実施されました。

藤沢北消防署のご協力により救助工作車、ポンプ車が参加しました。



9:45 自治会防災部長より訓練開始の宣言



各棟ごとに避難開始です。





80名の方にご参加頂きました。



北消防署隊長のお話

- ・実際の119番を掛ける場面では冷静でいられません。自分の氏名、住所すら言えなくなります。「火事なのよ！いいからすぐ来て！！」ガチャンなんてこともあるそうです。電話の前に、住所・氏名・電話番号を書いた紙を張っておくことをお勧めします。
- ・救急車の出動は増加しています。本当に緊急ですか？
- ・消火器は訪問販売にご注意を。割高です。消防署は訪問販売のあっせんはしていません。



消火器の操作訓練

実際の火災はこんなにカワイクありませんよ。。



天ぷら油の炎「マヨネーズを入れる」？
「野菜を入れる」？「濡らしたタオル」？
いずれも大変危険です。火傷します。

消火器が一番有効です。
でも炎が天井まで届くようなら
もう消火器でも無理です。
避難しましょう。

まず「火事だ〜」と大きな声で周りに知らせることが大事です。
中型サイズで3m、小型サイズで2mまで近づいて、炎の根本を狙います。
消火剤の粉末は無毒です。吸っても口に入っても大丈夫。



三角巾の使い方

いろいろな使い方ができ、覚えておくとイザというとき役立ちます。
滅菌処理したものが薬局で売っています。





寒い中ご参加いただきました皆様お疲れ様でした。
消防車が来援するような「本番」が無いよう、お互いに気を付けましょう。